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Procès-verbal 

 Conseil d’établissement – École Saint-Benoît 

 
Jeudi 04 mai 2023 en présentiel 

 
 

Participants : Amine Kherroubi, Denis Boivin, Chérifa Azoug,    
Sylvain Turcot, Véronique Dupire, Ghizlane Jlila, Milena Petretta, 
Zohra Sissi, Marie-Christine Lalonde, Julie Germain 

  
 
 
 

1. 18h00 : Ouverture de la réunion / Vérification du quorum  
                        Le quorum est atteint  

 
2. Adoption de l’ordre du jour  

   Adopté par :  Mr. Kherroubi et M. Boivin  
 

3. Adoption et suivis du procès –verbal du 30 mars 2023 

 Il est proposé par M. Boivin et Mme Dupire d’approuver le dernier procès–  verbal.              
      
  APPROUVÉ À L’UNANIMITÉ  

 
4. Parole au Public 

N/A 

 
5. Point du Président :  

Le Président propose aux membres du CÉ de créer une boîte où les parents peuvent 

adresser leurs suggestions à l’administration. De même, Mme Ghizlane suggère une 

boîte de suggestions au bureau de secrétariat destinée aux parents. 

6. Points de la Direction : 

M. Boivin estime que la boîte à courriel est plus efficace pour ce genre de demandes, 

de même, il informe les membres de la création de la boîte « la maison des enfants » 

(confidentielle) pour tous les élèves de l’école. 

 

6.1. Nouvelles des nôtres-5 min  

-L’adjointe de direction de l’école : Mme Larouche va se présenter à l’école dès 

lundi prochain.  

-Tutorat / Aide-enseignante (accompagnateur) se poursuit à l’école et les impacts 

sur la réussite sont très positifs.  Poursuite de la mesure l’an prochain. 
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-Un nouveau professeur en éducation physique s’est joint à l’équipe. 

-Mme. Noémie prendra la classe de 6e année l’année prochaine. 

-M. Éric nous quitte pour une autre école. 

-Mme. Yisel : professeur d’anglais nous quitte à la fin d’année. 

                6.2.    Calendrier scolaire : 

                          -Rentrée scolaire est prévue le 28 août 2023. 

                          - Entrée progressive au préscolaire sur 3 jours.   

                          - La première rencontre des parents aura lieu le 14 septembre 

                          - Le 23 novembre : La remise du 1er bulletin  

                          - Le 29 février : la remise du 2e bulletin  

6.3.    Entrée progressive au préscolaire du secteur TSA sur 3 jours 
   N/A 

6.4.    Résolution et transfert du fonds 4 au fonds 9  
                    Reportée au prochain CÉ de juin 2023. 
 

6.5.   Sorties scolaires :  
   Deux sorties sont prévues :   
   -8 mai 2023 sortie gratuite du 3e cycle (Programme/ Fusion-Jeunesse)  
   -11 mai 2023 de la classe de M. Éric  

               6.6.   Contributions financières exigées pour le matériel des activités scolaires  

 L’administration de l’école s’est basée sur l’approche pédagogique des 
enseignants.  

                             Les prix ont été déterminés comme suit :  

1ere année : 47,10$ et 50, 90$ 

2e année 24$ et 28,95$   

3e année 43,10$ 

4e  année 55,66$ 

5e  année 37$ 

6e année 39,52$ 

 

               6.7.  Projet éducatif :  

Deux objectifs et deux volets ciblés : La lecture et la résolution de problèmes 

pour faire évoluer l’apprentissage et les résultats avec un travail de 

collaboration entre la direction et le corps professoral afin de réunir les moyens 

nécessaires pour les prochaines étapes. 
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              6.8.  Photos scolaires : 2 min  

                     Photographie Enfant-Clé est choisie par sondage pour l’année prochaine. 

            6.9. Comité corps actif, cerveau performant : 

 L’école a fait une demande de budget de 25 000$ répartie sur 3 ans : Création 

d’un   comité corps actif : un plan actif de 3 à 5ans (CÉ : support en éducation 

sportive) principal objectif c’est de rendre officiel l’école a une vocation en 

sport.  

  

          6.10. Date et modalités du dernier CÉ  

-Les membres de CÉ suggèrent d’octroyer la somme de 400$ allouée au CÉ comme une 
aide financière pour les frais de scolarité lors de la prochaine rentrée scolaire en faveur 
des familles vulnérables. 

-Le budget de 400$ alloué au CÉ pour les besoins de formation des parents membres 
sera reconduit pour l’an prochain. 

    7.0.        Résolution sécurité aux abords de l’école  

 7.1. Point des parents : 

      APPROUVÉ  

-Pour le projet de sécurisation : Lors d’une rencontre des élus des parents avec la 

CSSDM tenue dernièrement, des points de débats et de consultations ont été abordés. Il 

s’agit de : 

Une demande de revoir lebudget alloué aux brigadiers scolaires. 

 La présence policière aux abords des écoles (doit être plus fréquentes). 

 La mise en place de panneaux de signalisation pour les automobilistes en tenant 

compte de la variabilité d’une école à une autre. 

   8.0.     Point des enseignants : 

Dans le cadre du programme Fusion-Jeunesse, une sortie gratuite pour les élèves du  

 3e cycle est prévue le 8 mai 2023 au marché Bonsecours. 

   9.0       Point de service de garde : 

Pas de nouveauté. 

-La seule modification qui pourrait intervenir est la fermeture du service de garde lors 
de la semaine de relâche si les inscriptions ne sont pas suffisantes.   

 10.0     Des nouvelles de l’O.P.P :  

            5 mai 2023 : Réception prévue pour le personnel de l’école et des membres de L’O.P.P.  
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            24 mai 2023 : la course des élèves et des parents au parc St-Benoît  

-L’équipe de hockey « les Guépards de St-Benoît » a gagné une médaille, trop fier de 

vous, Bravo les Guépards !  

L’activité de fin d’année : Dans le cadre de respect de tous les choix et vu que le 

transport coûterait aux environs de 8000$, l’école a pris l’initiative d’organiser une fête 

exceptionnelle de fin d’année au parc St-Benoît le 19 juin 2023. 

 

11.0   Fin d’assemblée à 19h35 

 

 

Denis Boivin        Amine Kherroubi  

Directeur       Président  

                   

               

 

             

 

        

 

 


